
 

 

RAPPORT ANNUEL  

SAISON 2017/2018 

COMMISSION FEUILLE DE MATCH INFORMATISEE 

 

Les référents du District n’ont pas fait de séances collectives de formation à la FMI sur 

tablette durant cette saison 2017/2018. En effet l’ensemble des catégories de notre 

District est formé selon le plan de Formation déployé par la FFF. 

Une douzaine de nouveaux arbitres ont été formés à la FMI au cours de 2 séances (28 

octobre et 3 Février) 

La formation FMI a été dispensée sur des petits groupes de dirigeants au cours de 5 

séances en matinée ou après-midi (en fonction de leurs disponibilités) 

Chaque week-end, Les référents ont assuré une permanence téléphonique et il a été 

fait 35 comptes- rendus sur les « Echecs à la FMI » et sur les problèmes rencontrés. 

Nous constatons une baisse des appels téléphoniques, même si le disfonctionnement 

de certaines tablettes en fonction du secteur géographique ne semble pas 

complétement résolu. 

Par conséquence, le nombre d’avertissement a diminué. 

Rappel pour le bon fonctionnement de la FMI et l’organisation des matchs: Ce sont 

obligatoirement les Référents FMI du District que vous devez appeler lorsqu’il y a un 

souci avec votre tablette, et qui prennent la décision de vous autoriser à utiliser le 

support papier. 

Merci à tous les référents, Délégués du District, aux Dirigeants des clubs, aux 

éducateurs et Arbitres pour leur sérieux et leur implication dans la FMI. 
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